



# 赤麻小だより



令和4年度 第16号

令和5年3月1日

発行：栃木市立赤麻小学校長 印部 稔

【学校教育目標】 あかるい子 かしい子 たくまい子

3月に入りました。今年度も残すところ1ヶ月となりました。6年生の教室には「卒業まであと〇〇日」の掲示が掲げられています。この残された期間、6年生はもちろん、どの学年も学習のまとめをしっかりと行い、新しい学年に向かって、充実した1ヶ月となるようにしたいと考えていますので、最後まで保護者の皆様、地域の皆様、ご協力をよろしくお願いいたします。

## 盛り上がった全校長縄大会

2月7日（火）、全校長縄大会が開かれました。昨年はコロナの影響で実施できなかったの  
で、2年ぶりの実施です。ただし今回も密を避けるため、2グループに分かれ、全員マスクを  
着用して参加しました。2校時に1・3・5年生、3校時に2・4・6年生が実施しましたが、  
どちらも大変盛り上がりました。体育の時間はもちろん、休み時間にも全員で練習する姿が各  
学年に見られていましたが、本番の気持ちの入り方は練習とは違い、どの学年も真剣そのもの  
で、それが見ている私にもよく伝わってきました。3分間の競技を3回行い、一番よかった回  
数で競いました。結果は優勝6年生（280回・ハンデなし）、2位は4年生（274回・ハ  
ンデなし）、3位は2年生（239回・ハンデ50回）でした。優勝目指してこれまで頑張り  
て練習してきただけに、思ったような結果にならなかった学年は悔しそうでしたが、全員が一  
生懸命頑張る姿は素晴らしかったです。今年もこの長縄大会は、体力づくりはもちろん、学級  
の団結力を高める、よい大会となりました。



【運動委員会が進行・2校時】



【1回1回頑張って跳んだ1年生】



【気合い十分！やる気満々で跳んだ  
2年生、3位入賞おめでとう！】



【練習を大きく上回る  
結果を残した3年生】



【6年生に迫る結果を残した  
4年生！2位入賞おめでとう！】



【スピードはさすが高学年  
声も掛け合えた5年生】



【スピード、技術、チームワークどれも  
さすが6年生！優勝おめでとう！】



【運動委員会が進行・3校時】

## 雪の中、6年生の校外学習終わる

2月10日（金）、6年生が校外学習に行ってきました。天気予報の通り、雪の中での実施  
となりましたが、全員揃って参加することができました。朝7時30分に出発した時は曇り空  
だったものの、東京に着く頃には雪になっていました。そんな中でしたが、国会議事堂、上野  
動物園、国立科学博物館の見学を無事に行うことができました。残念ながら、雪と寒さのため  
か上野動物園では動物たちがあまり外に出てきていませんでした。またお昼を食べる場所の確  
保が難しく、子どもたちも苦労しましたが、幸い、心配された帰り道の混雑はなく、雪による  
支障はあまりありませんでした。6年生の振り返りでは「国会議事堂は実際に見ると大きくて  
部屋も多く、歴史を感じた」「博物館は思った以上に迫力のある展示があって勉強になった」  
等の感想が出されていました。6年生にとっては小学校最後の校外学習が雪の中になったこと  
は、残念な面もあったかも知れませんが、逆に忘れられない思い出になるかも知れませんね。



【国会議事堂見学】



【上野動物園でのお昼】



【国立科学博物館見学】



## 不審者侵入対応の避難訓練を実施

2月8日（水）、今年度5回目となる防災訓練を行いました。今回はスクールサポーターをお招きして、不審者侵入時の避難訓練を行った後、校外での不審者への対応の仕方を学びました。

まずは不審者が1階の学習室西側から3年教室に侵入したという想定の下での避難訓練です。この訓練では子どもたちの避難の訓練はもちろん、教職員が子どもたちを無事に避難させるためにどのように動けばよいのかもしっかりと訓練しました。教職員はそれぞれの役割をこなし、不審者を足止めし、子どもたちを無事に避難させることができました。子どもたちも、真剣に取り組むことができました。

次に集合した避難場所で校外での不審者への対応の仕方を教えてもらいました。各学年の代表の児童が下校中実際に不審者に声を掛けられた場合を想定したロールプレイング(役割演技)を行い、「不審者との一定の距離を保つ」「ランドセルを放ってすぐ逃げる」「大声を出して助けを求める(防犯ブザーを鳴らす)」こと等の対応の仕方を学びました。



## 6年生を送る会終わる

2月24日（金）、6年生を送る会が行われました。今年も2校時の第1部と3校時の第2部の2回に分けて行いました。第1部では4年生の進行で2年生、3年生、4年生の順に学年ごとの出し物、第2部では5年生の進行で1年生、5年生の出し物、プレゼント贈呈、校旗引き継ぎ、6年生の思い出映像紹介が行われました。そして1部、2部とも6年生がお返し出し物を行いました。どの学年も一生懸命に発表し、感謝の気持ちを伝えました。6年生からは「どの学年の出し物も心がこもっていて感動した」という感想が聞かれました。そして6年生から5年生への校旗、最高学年としての「責任感の引き継ぎ」もしっかりと行われました。下級生とのよい思い出がまた一つ増えたのではないかと思います。



【第一部 4年生による進行】



【二年生の発表 (ダンスと感謝のメッセージ)】



【三年生の発表 (合奏とくす玉)】



【四年生の発表 (お笑いと合奏)】



【第二部 5年生による進行】



【一年生の発表 (お世話になった場面を絵で発表)】



【五年生の発表 (ダンスと 6年生一人一人へのメッセージ)】



【六年生の発表 (合奏と合唱)】



プレゼント贈呈



校旗の引き継ぎ



嬉しいお知らせです。6年担任の嶋崎先生が2月23日（木）にご結婚されました。今後は「内村あいな」先生になります。どうぞお幸せに！

